

Weihnachten, Silvester oder Valentinstag: Mit Azaleen Glück und Freude schenken

Azaleen gelten in Asien als Glücksbringer: Sie symbolisieren dort Leben, Freude und Hoffnung. Kein Wunder, denn wer die Vielzahl an farbenprächtigen Blüten an dieser Pflanze betrachtet, weiß sofort: Azaleen sind etwas ganz Besonderes. Daher eignen sich die kleinen Verwandten der Rhododendren ideal als Geschenk, beispielsweise zu Weihnachten oder zum Valentinstag, dem »Tag der Liebenden«. Azaleen blühen in vielen Farben – von Weiß über Lachsfarben, Rosa bis hin zu



▲ Ein Hauch Romantik: Rosafarbene Azaleen im weißen Korb mit hauchdünnen Perlmutter-scheiben dekoriert.



tieferem Rot oder Violett. Sogar zweifarbige Blüten gibt es. Auch die verschiedenen Formen und Größen der faszinierenden Blühwunder lassen keine Wünsche offen: So gibt es die Pflanzen beispielsweise als klassischen Busch, zierliche Mini-Azalee, edles Hochstämmchen oder exotische Pyramide. Azaleen blühen, je nach Sorte, von September bis April – ihre Blütenpracht erfreut den Beschenkten sechs bis acht Wochen

◀ Klein aber fein: Eine Mini-Azalee im edlen weißen Gefäß mit Perlmutter-schimmer.

lang. Bei der Pflege müssen nur einige wenige Dinge beachtet werden: Die Pflanzen bevorzugen einen hellen, aber kühlen Standort. Je kühler ihr Platz ist, desto länger ist die Blühzeit. Außerdem sollten Azaleen immer gut feucht gehalten, aber vor Staunässe geschützt werden.

Serviceangebot für Journalisten:

Alle Fotos (niedrig und hoch auflösend) und die Texte dieses Medienservice können Sie sich ab sofort unter <http://www.azerca.de/medienservice> aus dem Internet herunterladen.



◀ Romantisch: Eine zartrosa Azalee gebettet auf ein Herz aus feinem roten Draht.



▲ Ein Traum aus Weiß und Rot – zweifarbige Azaleen sind ein besonderes Geschenk zum Valentinstag!

Die rote Mini-Azalee sitzt in einem feinen Netz aus weißen Kunststoff-Herzchen. ▶



Verspielt: Bunte Herzen aus Filz schmücken die pinkfarbene Azalee. ▶



▲ Schlicht und elegant: Das weiße Hochstämmchen mit Satinschleife.



Pinkfarbene Azaleen mit Filzsternen und Christbaumkugeln dekoriert zaubern Weihnachtsstimmung auf jeden Tisch. ▼



◀ Mit einer Azaleenblüte auf dem Teller beginnt ein schöner Morgen!



Mit ein paar Deko-Sternen und Christbaumkugeln wird aus dem weißen Hochstämmchen schnell eine weihnachtliche Dekoration. ▶

▲ Witzig: Mini-Azaleen warm eingepackt in Felltaschen und Nikolausmützen.



◀ Die weiße Pyramide mit Sternschmuck läutet die Weihnachtszeit ein.



◀ Die lachs-farbene Aza-lee im tren-digen Edel-stahlgefäß passt ideal zu Schwarz, Weiß und Grautönen. ▶



◀ Natur pur: Warum Aza-leen nicht auch einmal unge-wöhnlich schmücken – zum Beispiel mit Schalotten.



Zum schlichten cremefar-benen Übertopf bildet die tiefrote Azalee einen schönen Kontrast. ▼



Azaleen als Duo in Gefä-ßen aus feinen Zweigen. ▶





◀ Klassischer Stil: Azaleen in Kombination mit Zweigen und Früchten. ▶



Hier zeigt sich ein echtes Blühwunder: Die Blüten an dem lachsfarbenen Hochstämmchen sind kaum zu zählen! ▼



▲ Ungewöhnlich: Getrocknete Pfefferschoten als Dekoration für die rosafarbene Azalee. ▶





Die »Azerca«

Qualität und Produktinnovation bei Azaleen, Eriken und Callunen

Züchterisches Können, umfassendes Produktions-Know-how und unternehmerische Kompetenz kennzeichnen den deutschen Gartenbau: Qualität aus Leidenschaft – Leistung aus Überzeugung – Menschen mit Herz und Verstand. In der »Azerca« haben sich über 100 Unternehmer zusammengeschlossen, um gleich bleibend hohe Qualität und optimale Lieferfähigkeit von **Azaleen**, **Eriken** und **Callunen** sicherzustellen. Im kontinuierlichen Erfahrungsaustausch werden innovative neue Produkte geschaffen, Sortimente verbessert und erweitert. Die Qualitätserhaltung von der Produktion bis zum Verkauf ist ein wichtiges Anliegen der »Azerca«. Sie ist in den Zentralverband Gartenbau e.V. (ZVG) in Bonn eingebettet.

Basisinformationen für direkt absetzende Zierpflanzenbaubetriebe und den Großhandel sind auf der Webseite www.azerca.de zusammengestellt.

Impressum & Kontakt:

Sondergruppe Azerca
im ZVG e.V.
Bettina Banse
Geschäftsführung
Godesberger Allee 142-148
D 53175 Bonn
fon: 02 28.8 10 02.51
fax: 02 28.8 10 02.48
zvg.banse@g-net.de

Agentur PRESSTO
Simone Wroblewski
Corneliusstraße 15
D 50678 Köln
fon: 02 21.88 88 58.14
fax: 02 21.88 88 58.88
wroblewski@pressto.de

Serviceangebot für Journalisten:

Alle Fotos (niedrig und hoch auflösend) und die Texte dieses Medienservice können Sie sich ab sofort unter <http://www.azerca.de/medienservice> aus dem Internet herunterladen.

Bitte beachten Sie: Die zur Verfügung gestellten Fotos bilden **nur eine Auswahl**. Sollten Sie Interesse an anderen Bildern für ihr Medium haben, helfen wir Ihnen gerne weiter. Kontaktieren Sie bitte Frau Simone Wroblewski unter 02 21.88 88 58.14 oder schicken Sie eine Mail an wroblewski@pressto.de.